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Улучшить партийное
руководство

В эти дни в комсомольских 
организациях начались отчеты и 
выборы комсомольских органов. 
Выступая на отчетно-выборных 
собраниях, комсомольцы подвер
гают резкой критике работу 
комсомольских комитетов, секре
тарей организаций, глубоко 
вскрывают недостатки и наме

КОМСОМОЛОМ
ции чугунолитейного цеха .>•! 1 
тов. Голубцов (АТЗ). Здесь регу
лярно на партийных бюро слу
шаются отчеты секретаря ком
сомольской организации. В учете 
комсомольцев наведен поря/ок.

Вместе с тем следует отме
тить, что в партийном руковод
стве комсомолом во многих парт-

чают пути их устранения, вно
сят ценные предложения, на
правленные на всемерное ожив
ление многогранной деятельно
сти комсомольских организа
ций. Наряду с этим комсомол 
сейчас ведет большую работу по 
подготовке к обмену комсомоль
ских документов, который нач
нется с 1-го января 1956 года. 
Сейчас, как никогда, комсомоль
ским организациям нашего горо
да нужна действенная помощь со 
стороны партийных организа
ций. Там, где такая помощь по
стоянна, где секретари партий
ных организаций интересуются 
работой комсомола, глубоко вни
кают в комсомольскую жизнь, 
там комсомольские организации 
работают с огоньком, комсомоль
цы являются инициаторами со
циалистического соревнования, | 
добиваются высоких производст
венных показателей. Секретарь 
партийной организации Ш-го 
строительного участка треста 
Эм° 46 тов. Ткачева всегда ока
зывает комсомольской организа
ции помощь. Она помогает в ор
ганизации и проведении комсо
мольских собраний, в решении 
тех или иных вопросов.

Секретарь этой комсомольской 
организации тов. Спирин регу
лярно проводит комсомольские 
собрания, на которых обсуж
даются жизненно-важные вопро
сы. Поэтому среди комсомольцев 
Ш-го стройучастка нет не 
выполняющих норм выработки. 
Тов. Спирин дедовой и ини
циативный комсомольский ра
ботник. В свободное от ра
боты время он приходит в' 
молодежные общежития, глубоко 
интересуется вопросами быта. 
Он, например, позаботился о том,! 
чтобы создать хорошие условия 
для учебы молодых рабочих, 
посещающих вечерние школы. С 
момента работы т. Спирина се
кретарем комсомольская органи
зация третьего стройучастка 
выросла на 20 человек. •

Постоянно интересуется во
просами комсомольской жизни 
секретарь партийной организа-

организациях города имзются 
крупные недостатки.

О плохом руководстве комсо
молом секретарем парторганиза
ции кирпичного завода МПС тов. 
Парганаевым можно судить хо
тя бы по тому, что здесь уже 
дезжды намечалось провести от
четно - выборное комсомольское 
собрание и дважды это собрание 
срывалось из-за неявки комсо
мольцев.

В промартели «Красный пар
тизан» отчетно-выборное комсо
мольское собрание не состоя
лось потому,’ что на него не 
явился сам секретарь комсо- 

| мольской организации тов. Бу- 
’ тенчиков_ Секретарь же парторга

низации этой артели тов. Афа
насьев не обращает на эти фак
ты вопиющей безответственности 
никакого внимания.

В большой запущенности на
ходится внутрикомсомольская 
работа и учет в метизном цехе 
АТЗ, За последнее время из это
го цеха выбыло более 100 ком
сомольцев, не снявшись с учета, 
и неизвестно, где эти комсомоль
цы сейчас находятся.

Фактов безответственного от
ношения к руководству комсомо
лом очень много. Несмотря на 
то, что секретарь партбюро паро
возного депо тов. Шаханов за 
неудовлетворительное руковод
ство комсомолом получил , на бю
ро' 1К КПСС партийное взыска
ние, комсомольская работа про
должает оставаться здесь на 
низком уровне. Члены партийно
го бюро на отчетно-выборных 
комсомольских собраниях не бы
вают, не помогают комсомоль
ским организациям в проведении 
собраний.

Проведение отчетно - выбор
ных комсомольских собраний, а 
также подготовка к обмену ком
сомольских билетов ‘ являются 
ответственными кампаниями в 
комсомольских организациях.

Очень важно сейчас усиление 
партийного влияния на всю мно
гогранную деятельность нашего 
боеёого помощника —  Ленинско
го Комсомола.

Высоковольтная линия электропередачи 
от Камской ГЭС

Закончено строительство пер
вой 220-киловольтной линии 
электропередачи протяжен
ностью 148 километров от лево- 
бережной подстанции Камской

1ЭС до села Ключи. Здесь, почти 
на границе Молотовской области, 
она соединилась с высоковольт
ной линией Ключи-Свердловск.

Советско-финляндское коммюнике
о пребывании в Москве Президента 

Финляндской Республики Ю. К. Паасикиви
С 16 по 20 сентября в Советском Союзе по 

приглашению Председателя Президиума Верхов, 
ного Совета СССР К*. Е. Ворошилова находился 
Президент Финляндской Республики Ю. К. 
Паасикиви. Президента сопровождали: Премьер- 
Министр Финляндии У. Кекконен, Министр обо
роны Э. Скуг, Министр Р. Свенто, статс-секре
тарь Министерства иностранных дел Р. Сеппя- 
ля.

Председатель Президиума Верховного Совета 
СССР К Е. Ворошилов и Президент Финлянд
ской Республики Ю. К. Паасикиви обменялись 
мнениями по вопросам, касающимся советско- 
финляндских отношений и некоторых между
народных проблем.

С советской стороны в обмене мнениями при
няли участие: Председатель Совета Минисгров 
СССР Н. А. Булганин, Член Президиума Вер
ховного Совета СССР. Н. С. Хрущев, Первый За
меститель Председателя Совета Министров СССР 
и Министр иностранных дел СССР В. М. Моло
тов, Первый Заместитель Председателя’ Совета 
Министров СССР М. 1. Первухин.

Со стороны Финляндской Республики в обме
не мнениями участвовали: Премьер-Министр
У. Кекконен, Министр обороны Э. Скуг, Ми
нистр Р. Свенто, статс-секретарь Министерства 
иностранных дел Р. Сеппяля.

Беседы протекали в духе искреннего доверия, 
сердечности и взаимопонимания и были 'про
никнуты стремлением обеих сторон к дальней
шему укреплению существующих дружествен
ных отношений Между Финляндией и Совет
ским Союзом, основанных на равноправии, не
вмешательстве во внутренние дела, взаимном 
уважении государственного суверенитета и на
циональной независимости, в соответствии с 
целями и принципами Организации Об’единен- 
ных Наций.

Обе стороны с удовлетворением отметили 
развитие плодотворного сотрудничества в эко
номической и культурной областях, что нашло 
свое выражение, в частности, в заключении 
нового долгосрочного торгового соглашения 
между СССР и Финляндией, а также соглаше
ния о научно-техническом сотрудничестве, и 
высказали свое намерение продолжать и даль
ше развивать это сотрудничество в "интересах 
обеих стран.

Стороны единодушно считают, что Договор о 
дружбе, сотрудничестве и взаимной помощи 
между СССР и Финляндией, заключенный 
6 апреля 1948 года, является прочной основой 
укрепления дружественных отношений между

Советским Союзом и Финляндией и содействует 
укреплению мира и безопасности в северной 
части Европы. Они согласились о том, чтобы 
продлить срок действия этого Договора на 20 
лет, и подписали об этом соответствующий 
Протокол.

Принимая во внимание хорошие добрососед
ские отношения между СССР и Финляндией, а 
также учитывая известное ослабление между
народной напряженности, достигнутое за по
следнее время, особенно в результате Женевско
го совещания Глав правительств четырех дер
жав, Советское правительство, идя навстречу 
интересам Финляндии, сочло возможным отка
заться от своих прав на аренду финляндской 
территории Порккала-Удд, предоставленных 
Советскому Союзу на 50 лет но Мирному дого
вору с Финляндией от 10 февраля 1947 года 
для организации там военно-морской базы. В 
связи с этим Советское правительство решило 
ликвидировать свою военно-морскую базу в 

Порккала-Удд, вывести находящиеся там со
ветские войска и передать арендованную тер
риторию Порккала-Удд Финляндии. При этом 
Советское правительство безвозмездно передаст 
правительству Финляндии жилые, коммуналь
но-бытовые, складские и иные помещения, а 
также портовое оборудование с причалами и 
другие сооружения, возведенные советской сто
роной на территории Порккала-Удд.

Правительство Советского Союза и Прави
тельство Финляндии подтвердили, что их внеш
неполитические усилия будут и впредь направ
лены на дальнейшее смягчение международной 
напряженности и содействие делу обеспечения 
мира и безопасности народов.

В состоявшихся переговорах между фински
ми и советскими участниками переговоров бы
ли подвергнуты обстоятельному и откровенному 
обсуждению все касающиеся финляндско-совет
ских отношений вопросы, причем были выска
заны точки зрения обеих сторон.

• Этот проведенный в обстановке полного дове
рия и в соответствующем заключенному в 1948 
году Договору о дружбе, сотрудничестве и вза
имной помощи дружественном духе обмен мне
ниями между Президентом Финляндской Рес
публики и сопровождающими его лицами, е од
ной стороны, и руководящими деятелями Со
ветского Союза, с другой стороны, послужит 
делу дальнейшего укрепления дружественных 
связей и взаимного доверия между Финляндией 
и Советским Союзом на благо и счастье наро
дов Финляндии и Советского Союза.

Открытие новой обсерватории в Крыму
Кольцо, гор окружает обшир

ное плато вблизи Бахчисарая 
(Крымская область). Здесь 19 
сентября состоялось торжествен
ное открытие . астро-физической 
обсерватории— самой большой в 
Советском Союзе и одной из 
крупнейших в мире.

Для участия в научной кон
ференции, посвященной этому 
событию, прибыли крупные уче
ные страны, а также астрономы 
Англии, Франции, Китая, Ин
дии, Чехословакии и других 
стран.

Конференцию открывает всту- 
пательным словом академик— се
кретарь отделения физико-мате
матических наук академии Йаук 
СССР М. А. Лаврентьев. Он ука
зывает, что именно благодаря со
временному развитию ядерной 
физики астрономы получили 
возможность строить теории

звездных атмосфер, межзвездно
го газа и пыли.

На ядерном горючем наверное 
будет построен первый межпла
нетный самолет, и техника даст 
возможность астрономам совсем 
близко познакомиться с нашим 
ближайшим спутником— луной.

. Слово для доклада предостав
ляется директору Крымской ас
тро-физической обсерватории 
доктору физико-математических 
наук А. Б. Северному. Он кратко 
характеризует историю создания 
новой обсерватории.

Затем участники конференции 
приступают к осмотру обсервато
рии.

На южной оконечности клало 
высится башня, которая как бы 
служит футляром для башенного 
солнечного телескопа. 1ости вхо
дят в башню ажурной конструк
ции и по виптовой лестнице под
нимаются к куполу. Вместе с со

ветскими учеными с интересом 
осматривают телескоп иностран
ные астрономы.

1ости входят затем в башню, 
где установлен коронограф— ин
струмент, предназначенный для 
киноиллюстрации процессов, про
исходящих на солнце. Профессор 
А. Б. Северный сообщает, что 
при помощи коронографа снято 
более 7 километров пленки. В 
фильмах, созданных методом за
медленной с’емки, зафиксирова
ны гигантские всплески солнеч
ной материи.

Участники конференции побы
вали в самом молодом отделе 
обсерватории—  радиоастрономии, 
ознакомились с радиотелескопом, 
предназначенным для регистра
ции радиоизлучения солнца.

Участники конференции осмот
рели также ионосферную камеру 
и ряд мощных инструментов
для наблюдения звезд и планет.
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За дальнейший экономический прогресс

Тракторостроители обсуждают 
проект шестого яятилетнего 

плана развития завода
На Алтайском тракторном за

воде им. М. И. Калинина состоя
лось собрание партийно-хозяйст
венного актива. Собрание обсу
дило вопрос «О проекте шестого 
иятилетнего плана развития за
вода». С подробным докладом на 
эту тему выступил исполняю
щий обязанности главного ин
женера завода тов. Рыбкин. До
кладчик сказал, что в основу 
проекта шестого пятилетнего 
плана развития АТЗ заложены 
решения июльского Пленума ЦК 
КПСС. Проект уделяет особое 
внимание использованию внут
ренних резервов, специализации j 
предприятия и широкую коопе
рацию. Проектом предусмотрено 
некоторое изменение профиля 
завода в сторону его специали- j 
нации. С 1959 года завод пе
рейдет на выпуск мощных трак
торов ДТ— 70. Эта машина бо
лее экономична и удобна для 
сельского хозяйства. Сейчас кон
структоры работают над дальней
шими усовершенствованиями это
го трактора, рожденного на Ал
тайском тракторном заводе. Одно
временно с этим к 1959 году 
будет освоена и другая маши
на— болотная модификация трак
тора ДТ— 70. В 6-м пятилетием 
плане во много раз увеличи
вается выпуск литья, реконст
руируется ряд цехов и, в первую 
очередь, коренной реконструк
ции подвергнутся чугунолитей
ные и сталелитейный цехи. 
Увеличение выпуска продукции, 
повышение производительности 
труда будут проходить главным 
образом* не за счет увеличения 
производственных площадей, а 
путем широкой механизации 
и автоматизации производствен
ных процессов.

Механические цехи получат 
1.500 единиц нового оборудова
ния. Достаточно сказать, что 
кузнечный цех предполагается 
оснастить тридцатью шестью 
единицами нового оборудования. 
На базе высокой техники, тех
нического прогресса, изыскания 
внутренних резервов намного 
повысится производительность 
труда. В 1956 году производи
тельность труда вырастет на
12,5 процента, в 1957— на 17 
процентов, в 1958 году— на 38 
процентов, в 1959— на 100 
процентов и в 1960— на 130.

Рабочий коллектив завода уве
личится на 50 процентов. |В 
связи с этим предусмотрено зна
чительное расширение жилищ
ного и культурно - бытового 
строительства. К концу 6-й пя
тилетки на рабочих поселках 
АТЗ будет построено 105 тысяч 
квадратных метров жилой пло
щади.

После доклада присутствую
щие на партактиве коммунисты, 
беспартийные рабочие и инже
нерно - технические работники

приступили к обсуждению про
екта 6-го пятилетнего плана. 
Наладчица механического цеха 
№ 1 тов. Тырышкина в своем 
выступлений заявила:

— Детали, обрабатываемые на 
нашем участке, весят около 20 
килограммов. Если по одной или 
по две таких детали подносить к 
станку на обработку, то молено 
представить себе, сколько тра
тится драгоценного времени. От 
ручного труда следовало бы дав
но избавиться. Необходимо обес
печить транспортировку деталей 
конвейерным способом или на 
подвесных тележках. Следует 
обратить серьезное внимание на 
правильную планировку стан
ков", что позволит резко повы
сить выработку станочников, 
улучшить качество продукции.

Начальник транспортного це
ха тов. Шварцбург сказал, что 
транспортировка деталей трак
тора из цеха в цех, с операции 
на операцию продолжает оста
ваться узким местом на нашем 
заводе. До сих пор у нас в боль
шой мере используется конный 
транспорт. Я предлагаю в 6-й 
пятилетке отказаться от конной 
транспортировки деталей. Нужно 
пользоваться автокранами и 
тракторами.

— Известно, что проектом 
развития 6-й пятилетки на на
шем заводе предусмотрено зна
чительное увеличение выпуска 
тракторов, —  сказал исполняю
щий обязанности начальника 
кузнечного цеха тов. Френ
кель,— поэтому несомненно дол
жен быть увеличен выпуск по
ковок. Встает необходимость соз
дания межрайонной кузницы. 
Уже сейчас нужно приступить 
к работе по подготовке высоко
квалифицированных кадров. Бу
дет целесообразно организовать 
на нашем заводе заводское ре
месленное училище, которое 
станет кузницей по подготовке 
кадров для завода.

Заместитель начальника цент
ральной лаборатории коммунист 
тов. Богданова в своем выступ
лении вскрыла ряд недостатков 
в обеспечении цехов контрольно
измерительным инструментом и 
просила включить в проект 6-го 
пятилетнего плана организацию 
специального цеха контрольно
измерительных инструментов.

Коммунисты вносили ценные 
предложения по реконструкции 
безрельсового транспорта, меха
низации и автоматизации пере
возок, рациональному использо
ванию производственных площа
дей.

Участники собрания партий
но-хозяйственного актива Ал
тайского тракторного завода го
рячо одобрили проект шестого 
пятилетнего плана и приняли по 
этому вопросу соответствующее 
решение. ,

ХАРЬКОВ. На машинострои
тельном заводе «Красный Ок
тябрь» изготовлен новый пресс 
«СМ-457», предназначенный для 
полусухого прессования кирпича 
в сельской местности. Его про
изводительность 1.000 штук в 
час.

На снимке: слесарь-сборщик 
Михаил Дорошенко за проверкой 
работы нового пресса. Он выпол
няет нормы на 200 процентов.

! Фото М. Качинкина.
Фотохроника ТАСС.

Успех нового фильма
На экранах нашего города на

чал демонстрироваться новый 
цветной художественный фильм 
«Урок жизни» (производство ки
ностудии «Мосфильм» 1955 го
да). Фильм затрагивает такие 

| жизненноважные вопросы, как 
I семья, моральный облик еовет- 
! ского человека, любовь и друж

ба. В центре фильма стоят Сер
гей Ромашко и его жена Ната
ша Их роли исполняют. извест
ный советскому зрителю по мно
гим фильмам артист Переверзев 
и молодая талантливая артистка
В. Калинина.

Фильм «Урок • жизни» поль
зуется большим успехом у руб- 

I цовских зрителей.

Клубная конференция
24 сентября в Доме учителя 

состоится клубная конференция. 
На конференции будут присут
ствовать делегаты от учитель
ских коллективов всех школ го
рода.

С докладом о работе правле
ния Дома учителя выступит тов. 
Ткачева. Отчет о работе реви- 

; зионной комиссии Дома учителя 
сделает т. Жуйков.

На конференции будут избра
ны новый состав правления До
ма учителя, ревизионная комис
сия и редколлегия стенной га
зеты.

Товары ширпотреба
Коллектив” участка товаров 

ширпотреба метизного цеха Ал
тайского тракторного завода уве- 

! личивает выпуск коек с пан- 
| цырной сеткой. В честь XX 
с’езда принято обязательство 

| месячное задание выполнять не

К сведению пропагандистов и консультантов
26 сентября в 10 часов утра1 ЦК КПСС» выступит секретарь 

в помещении Дома учителя нач
нет свою работу постоянно-дей
ствующий семинар пропаганди
стов и консультантов. На первом 
ванятии с докладом «Изучение 
материалов июльского Пленума

ГК КПСС тов. Доронин.
Затем пропагандисты и кон

сультанты прослушают лекцию 
«СССР в борьбе за мир и ослаб
ление международной напряжен
ности».

менее чем на 105 процентов. 
Участок ежедневно собирает до 
сотни таких коек. Вчера вторая 
смена, руководимая мастером 
т. Фатеевым, выдала 50 коек. 
Сборщица сеток Наталья Зыбина 
собрала за вчерашнюю смену 10 
сеток при норме 4.

Больше внимания 
ремесленному училищу

Ремесленное училище № 9 
было основано в Рубцовске в 
1943 году. За это время оно 
подготовило и выпустило более 
тысячи квалифицированных ра
бочих-—токарей, слесарей и т. д., 
которые трудятся на Алтайском 
тракторном заводе. /

В июле нынешнего года со
стоялся очередной выпуск уча
щихся. Училище дало еще 102 
промышленных рабочих. 11 вы
пускников получили повышен
ный, пятый разряд, остальные—  
четвертый.

Среди лучших выпускников—  
СтаднЮк Михаил, Дьяченко Ана
толий, 'Олексенко Николай, 
Болдарев Сергей, Клишин Влади- 
йир и другие.

Учебный год ремесленное 
училище закончило неплохо. В 
соревновании среди ремесленных 
училищ края мы заняли второе 
место. Второе место в крае заня
ли по кружковой работе. В учи
лище активно работают кружки: 
исторический, литературный, 
«юный техник» и черчения, 
епецтехнологии и другие. Благо
даря хорошо поставленной вос
питательной работе в коллек
тиве учащихся была хорошая 
дисциплина.

Большинство наших выпуск
ников, придя на завод, становит
ся в число передовых рабочих.

Неплохо мы начали новый 
учебный год. Классы полностью 
укомплектованы учащимися. В 
коллективе учителей имеются 
опытные преподаватели, такие, 
как Маслов П. А., Даманов 
В. А., инженер Лукошкин Н. 3., 
старые мастера Колесов А. М., 
Назаренко Т. Н., Иванов Я. А. 
и другие.

В нынешнем году пополнилось 
оборудование мастерских учили
ща. Мы получили токарно-вин
торезный станок с Московского 
завода «Красный пролетарий», 
из Шебекинского ремесленного 
училища № 2 нам передали два 
вертикально-сверлильных стан
ка. Один токарно-винторезный 
станок получили из Змеиногор- 
ска.

Однако в работе ремесленного 
училища есть ряд трудностей. 
Основное из них то, что у нас 
все-таки недостаточно оборудо
вания. Необходимо пред’явить 
строгие претензии ж! нашему ба
зовому предприятию— АТЗ. Ру
ководство завода недостаточно 
уделяет внимания нашему учи
лищу. До сих пор не закончен 
текущий ремонт. Не вставлены

стекла в овна, не направлены 
двери в столовой и учебных ма
стерских, не сделана ограда. Для 
столовой училища необходимо 
овощехранилище. Ученики сами 
выкопали (котлован. Остальные 
работы должен выполнить АТЗ. 
Однако до сих пор работы по 
достройке котлована не ведутся.

Необходима тавдее для учили
ща новая •„ кузница, так как 
имеющаяся не отвечает техноло
гическим требованиям: она зага- 
зирована. Но и в этом вопросе 
мы ничего не можем добиться.

Не раз мы обращались в ди
ректору с просьбой выделить 
необходимое* оборудование для 
училища. Директор завода тов. 
Каргополов ограничился тем, что 
издал несколько приказов глав
ному механику завода т. Любим
ого му передать училищу не
сколько отечественных станков. 
Станки же для училища до сих 
пор не выделены.

Один из важных вопросов, ко
торый сейчас необходимо разре
шить,— это строительство нового 
здания для ремесленного учили
ща. Здание, в котором мы ведем 
занятия, старое, холодное и не
приспособленное. От Совета Ми
нистров имеется разрешение на 
строительство нового здания в 
1956 году Сейчас завод должен 
вести подготовительные работы. 
На имя директора завода тов. 
Каргополова поступило распоря
жение от начальника Главтрак- 
горопрома тов. Григорьева о том, 
чтобы выделить участок для 
строительства и составить про
ектную ‘смету. Но руководство 
А'ТЗ отделывается отписками, 
не приступает к выполнению 
этого важного дела и этим са
мым наносит ущерб самому за
воду.

Заводу нужны квалифициро
ванные кадры. Если будет по
строено новое здание, ремеслен
ное училище будет преобразова
но в техническое. В техниче
ское училище будут принимать
ся выпускники 10-го класса. 
Срок обучения сократится до од
ного года. Вместо 200 человек 
в училище будет обучаться 400. 
Следовательно екегодно завод 
будет получать в два раза боль
ше квалифицированных рабочих.

Руководству АТЗ необходимо 
больше внимания уделять ремес
ленному училищу. Строитель
ство здания нужно ускорить.

П ИВЛИЕВ,
и. о. директора ремесленного 

училища N° 9.

Ученики помогли колхозу
В нашу полеводческую брига

ду А? 4 колхоза им. Гетманского 
прибыли 17 девятиклассников 
из Рубцовской средней школы 
имени Пушкина. Хорошо рабо
тало на току у триера звено из 
11 ,человек девочек из 9 «в» 
класса (звеньевая Зотова Тама
ра). Не отставало от них в ра
боте звено учеников 9 «а» клас
са, где звеньевой была Света 
Глазунова.

Все работы на току были за
вершены с помощью школьников. 
Ученики помогали в очистке, 
погрузке, разгрузке и отправке 
зерна государству. Все показали 
трудолюбие и дисциплинирован- 

I ность.
I Школьники избрали свою ред-1

коллегию и выпускали «Боевые 
листки», помогали также в вы
пуске колхозной стенгазеты «За 
урожай».

Особенное трудолюбие проя
вили такие школьницы, как Ба
каева Т., Гулякина В., Климо
ва Т., "Липатова В., Зотова Т., 
Глазунова С. и другие.

Сейчас ученики приступили к 
учебе. Желаем им успеха Мы 
уверены, что из них вырастут 
настоящие советские люди, не 
боящиеся никаких трудностей.

Н. СИНИЦЫН, 
редактор стенной газеты 
колхоза им. Гетманского 

«За урожай».
Н. КРИТИНИН, 

бригадир.

I
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Соревнование в честь XX съезда КПСС
*

Выполнили более 
десяти годовых норм

Хорошо вчера поработал кол
лектив цеха среднего ремонта 
вагонного депо, где мастером мо
лодой инженер т. Бабенко. 
Встав на трудовую вахту в честь 
XX с’езда КПСС, рабочие цеха 
наращивают темпы по ремонту 
вагонов. С особой силой развер
нулось соревнование за своевре
менный и качественный ремонт 
вагонов. Соревнуясь между со
бой, ремонтники добиваются вы
сокой выработки.

Плотники Басалаев и Яшин 
■сменные задания выполнили поч
ти на 200 процентов. Такой же 
выработки добился слесарь-авто
матчик т. Дюжев. Более двух с 
половиной норм— таков вчераш
ний результат слесарей тт. Дья
кова и Кабаева.

Отлично работают слесарь-ко
тельщик т. Абрамов, электро
сварщик Корсаков и Галкин, 
слесари-автоматчики т. Волков и 
Жиндаев. Все они за время пя
той пятилетки выполнили более 
десяти годовых; норм.

К. СЕМЕНОВ.

Сталь
сверх нормы

Вчера замечательно потруди
лись сталевары Алтайского 
завода тракторного электро
оборудования. ^Бригада Виктора 
Криволуцкого выдала за смену 
семь плавов вместо четырех. Из 
выплавленной стали сверх зада
ния предприятие изготовит 230 
тракторных генераторов.

Вступая в социалистическое 
соревнование за достойную 
встречу XX с’езда Коммунисти
ческой партии, эта бригада дала 
обещание, каждую смену выда
вать одну— две плавки сверх за
дания.

В этот же день формовщица 
т . Акулыпина заформовала на 
ВО опок больше нормы.

В. ТИНЬГАЕВ.

Успехи
токаря-скоростника

Токарю-скоростнику комсо
мольцу ремонтно-механическо
го цеха А ЗТ Э  Михаилу По- 
летавкину приходится обра
батывать самые разнообразны е 
детали по своей конфигурации 
и сложности. Вот, например, 
вчера -с утра ему дали заказ 
на обработку шатунов для сита 
по просеву земли. При норме 
4 часа на один шатун, он сде
лал четыре таких детали за  
пять с половиной часов.

Досрочно выполнил токарь 
и другой заказ. Он выточил 
трехтонный шкив для электро
мотора. Н а обработку шкива 
требуется 6 часов, а токарь- 
скоростник изготовил эту де
таль за  2 часа. Сменную вы
работку Михаил Полетавкин 
выполнил на 265 процентов.

В августе тов. Полетавкин 
выполнил задание на 386 про
центов. Вступая в социалисти
ческое соревнование в честь 
XX съезда К П С С , он взял 
обязательство я  в сентябре 
добиться таких же результатов. 
З а  8 месяцев работы он вы
полнил годовую норму на 174 
процента.

У мясокомбинатовцев
Сейчас в цехах Рубцовского 

мясокомбината кипит напряжен
ная работа. Ежедневно из раз
личных контор «Заготекот» и 
совхозов края поступает на пе
реработку большое количество 
скота.

Вчера коллектив мясокомбина
та выдал 40 тонн доброкачест
венного мяса. По-ударному тру
дились бойцы— передовики про
изводства Ефросинья Моисеевна 
Курдюкова и Василий Аксютин. 
Каждый из них выполнил зада
ние на 140 процентов.

Хорошими производственны
ми показателями завершили
вчерашний день бойцы Алек
сандра Покус и Елена. Андрущук.

На обработке кишечного
сырья высокой выработки доби
лись работницы Анна Комарова 
и Наталья Денисова. Они выпол
нили по две дневных нормы.

И. ПАВЛОВ.

*

На трудовой 
вахте

До конца смены оставалось 
еще немногим более полчаса, а 
кузнец механического цеха арте
ли «Металлург» Павел Михай
лович Сутормин с молотобойцем 
тов. Мокроусовым уже заверши
ли выполнение сменного задания 
на 280 процентов. Они изготов
ляли железные опоки для фор
мовки печного литья. Качество 
продукции признано начальни
ком механического цеха тов. Ря
занцевым хорошим.

Отлично завершил свой трудо
вой день электросварщик Нико
лай Захарович Неявкин Свари
вая строительные формы для 
колхозных строек, он выполнил 
сменное задание на 270 про
центов.

Таких высоких производст
венных показателей передовики 
производства артели «Метал
лург» добились вчера, став иа 
трудовую вахту в честь XX 
с’езда КПСС.

В артели 
имени Чкалова

Артель имени Чкалова обслу
живает бытовые нужды трудя
щихся города. Все члены артели 
стремятся выполнить обязатель
ства, взятые в честь XX с’езда 
КПСС.

Славно вчера потрудилась фо
тограф Мария Ефимовна Захир.

; В фотографии у нее побывали 
десятки жителей города.

3aj три недели т. Захир вы
полнила месячное задание на 
141 процент.

Фотограф т. Лысенко за три 
недели план сентября выполнял 
на 168 процентов, т. Рогов—  
на 141 процент. Культурно и 
вежливо обслуживают посетите
лей работники парикмахерской 
К» 4, где бригадир т. Скиба. 
Честно трудится часовой мастер 
т Коротков. Коллектив артели 
27 сентября завершит месячное 
задание.

На Калининском комбинате искусственного волокна созданы 
новые цехи и участки, оснащенные новейшей отечественной 
техникой.

На снимме: кордно-крутильный цех, вступивший в строй в 
годы пятой пятилетки.

□

Работают на двух станках

К чему приводит формализм 
в соревновании

На каждом большом и малом 
предприятии имеется полная 
возможность придать соревнова
нию широкую гласность. Повсю
ду есть стенные газеты, доски 
показателей, доски и книги по
чета, проводятся собрания и 
производственные совещания. У 
нас существуют различные бюл
летени и другие издания, пред
назначенные для того, чтобы 
освещать передовой опыт и рас
пространять его. (Возможностей 
много. Все дело в том, чтобы хо
рошо использовать 'все эти фор
мы.

К сожалению, на строитель
ных участках строительно-мон
тажного управления с гласно
стью в соревновании неблагопо
лучно. Хозяйственники и проф
союзная организация не знако
мят рабочий коллектив с трудо
выми успехами новаторов,

Строительно-монтажное управ
ление № 4 треста «Алтайзагот- 
■строй» из квартала в квартал 
не выполняет производственный

план строительства зерноскладов 
и других зданий. Здесь не инте
ресуются, как одни добились 
успеха или почему другие оста
лись позади. Вот пример.

На втором строительном уча
стке бригада каменщиков, воз
главляемая тов. Леонтьевым, 
ежедневно выполняет задание на 
150— 160 процентов и сдает ра
боту с хорошим качеством. 
Знают ли об этом остальные ра
бочие управления и треста? 
Нет, не знают. Не знают даже 
сами руководители • тт. Овчаров 
и Лобзов. .

А у передового коллектива 
есть чему поучиться. Бригадир 
Леонтьев умело организует рабо
ту, регулярно проводит с рабо
чими беседы о стоящих перед 
бригадой задачах, организует 
бригадные собрания. Он во-время 
дает задание каждому . члену 
бригады, контролирует ход его 
выполнения, помогает рабочему 
устранять возникающие трудно
сти. Закончив трудовой день,

бригадир подводит итоги своей 
работы.

Но опыт передовиков здесь не 
распространяется.

— Руководители нашего управ
ления,— говорят рабочие,—плохо 
интересуются тем, как выпол
няются дневные задания На со
браниях об этом не говорят.

На строительном участке 
Л* 1» 2 нет доски показателей. А 
почему бы ее не иметь, почему 
бы не вывесить плакат, коротко 
рассказывающий о том, каким 
путем передовые рабочие доби
лись успеха? Почему бы для 
этого не использовать трибуну 
производственных совещаний?

Равнодушно относятся к про
паганде опыта передовой брига
ды партийная и комсомольская 
организации. А ведь на строи
тельстве, далеко не все бригады 
работают ритмично. Многие из 
них не выполняют производст
венные задания, допускают брак 
в работе.

Все знают, как велико значе-

Из Минского ремесленного 
училища токарь комсомолец 
Сергей Иванов прибыл на завод 
в июле. Ему доверили отечест
венный станок «Красный проле
тарий». С первых дней он стал 
значительно перевыполнять 
сменные задания. Но такие про
изводственные успехи его не 
удовлетворяли. Часто он беседо
вал со своим новым товарищем, 
подсменщиком комсомольцем 
Николаем Однокозовым:

— Разве это работа?—спра
шивал он его.—Вот когда я 
учился, мне на практике прихо
дилось . обслуживать по два 
станка. А -здесь и развернуться 
негде.

— Да, тесновато здесь,— со
глашался Однокозов.

Через несколько дней они зая
вили мастеру:

— Мы предлагаем сделать пе
репланировку нашего рабочего 
места. Если два станка поста
вить в форме буквы «Г», мы 
сможем одновременно обслужи
вать их.

Мастер заинтересовался пред
ложением токарей. В первое же 
воскресенье станки были пере
ставлены. Сергей Иванов и Ни
колай Однокозов явились первы
ми новаторами в механо-сбо- 
рочном цехе завода «Алтайсель- 
маш» по обслуживанию двух

ние нашей печати в организа
ции соревнования, в пропаганде 
и распространении передовых 
методрв труда. Но на наших 
строительных участках не вы
пускаются стенные газеты В 
конторе управления когда-то 
выпустили стенгазету «Строи
тель», но в, ней нет ни одного 
материала, рассказывающего о 
передовых строителях. Дата вы
хода газеты неизвестна, она да
же без номера. Рабочие очень 
интересуются листовками, «мол
ниями», но здесь их не увидишь.

На любом предприятии рабо
чие и служащие выступают на 
собраниях и производственных 
совещаниях с критикой недо
статков, с ценными предложе
ниями. А у нас такие мероприя
тия не практикуются.

Несколько слов о досках поче
та. Их роль ясна каждому. Но 
доска ночета, которая висит в 
конторе СМУ, как правило, от
стает от жизни. Дело в том, что 
заносятся на нее передовики со
ревнования один раз в три ме
сяца, а соревнование выдвигает 
новаторов каждый день.

Говоря о гласности соревнова
ния, Денин указывал на необ-

станков одновременно. Если 
раньше они могли обработать по 
140— 150 ступиц в смену, то 
на двух станках довели выра
ботку до 290 деталей. Произво
дительность труда повысилась 
на 40 процентов. Обработка сту- 

[ ниц ведется с помощью спе
циального приспособления, в ко
торое установлено четыре резца. 
Один резец отрезает по длине 
ступицу и делает фаску, вто
рой— протачивает верхний диа
метр по размеру, третий— обра
батывает деталь под флянец и 
четвертый —  протачивает под 
диск. На все операции требует
ся по норме 3 минуты 42 се
кунды. Однако молодые токари 
значительно сократили это вре
мя.

Между товарищами разверну
лось социалистическое соревно
вание в тесть XX с’езда Комму
нистической партии Советского 
Союза. Их борьбу за первенство 
можно видеть по их нарядам. 
Если Николай дал за смену 170 
процентов, то Сергей обяза
тельно 'перекроет его выработ
ку.

Сейчас они достигли одинако
вых результатов —  почти две 
нормы в смену. Кто завоюет 
первенство в социалистическом 
соревновании— покажет время.

Б. ШАЛОНКИН.

| ходимость такой отчетности пе- 
! ред массами, которая должна
I «превратить сухие, мертвые, бю
рократические отчеты в живые 
примеры— как отталкивающие, 
так и привлекающие».

Руководители СМУ, партийная 
и комсомольская организации 
должны использовать в соревно
вании талую важную форму 
гласности, как обсуждение во
просов экономики предприятия 
на рабочих собраниях. Рабочие 
у нас выросли, многие из них 
отлично разбираются не только 
в технике, но и в организации 
труда. Участники собраний мог
ли бы серьезно помочь руково
дителям сосредоточить внимание 
коллектива на ликвидации уз
ких мест в строительной прак
тике. , ,  I

На нашем предприятии много 
говорят о дальнейшем под’еме 
социалистического соревнования. 
Однако о самом главном, о глас
ности, забывают. Поэтому сорев
нование и превращается в пус
тую формальность.

А. ГРИГОРЬЕВ, 
бригадир - бетонщик второго 

стройучас тка СМУ № 4 треста 
J . | «Алтайзаг отстрой».
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Н А М П И Ш У Т

Когда мы будем слушать радио?
Каждому труженику в свобод

ное от работы время, в выход
ные дни хочется послушать ра
диопередачи. Через радио мы 
узнаем последние события в на
шей стране и за рубежом. По ра
дио передаются хорошие кон
церты, беседы на различные 
темы, литературные произведе
ния.

В нашем доме № 59 но улице 
Кирова проведено радио. До вот 
уже в течение месяца радиопе-

★  ★
\

В течение месяца молчит 
радио в доме М 80 по улице 
Вокзальной, где живут молодые 
рабочие Алтайского тракторного 
завода. О том, что в домеГ неис
правна радиолиния, мы заявляли 
не раз в радиоузел. Несколько 
Раз в нам приходили работнике 
радиоузла, однако, они ничего 
не сделали, и мы попрежнему 
радио не имеем возможности по
слушать.

А последний раз, когда мы !

редачи мы не слушаем ввиду 
неисправности радиолинии.

Я неоднократно обращался в 
радиоузел с просьбой о том, 
чтобы пришли монтеры и устра
нили неполадки. Но работники 
радиоузла напти заявления 
оставляют без внимания, и ра
дио в нашем доме молчит.

А. СИГАТОВ,
житель дома по улице 

Кирова, 59.
★

позвонили в радиоузел, то один ( 
из работников узла ответил нам 
так:

—Не пройдет и года, как р а - ; 
дно заговорит.

Следует спросить начальника 
радиоузла т. Боярова, когда все- 
таки в нашем доме заговорит 
радио?

В. ПОГУДИН, ИВАНОВ, 
Х0ДОСЕВИЧ, ДУБОВ, МИНИН,

ХСДДЕНКО, НИКУЛИН.

Мастера швейного дела
Работники швейной промыш

ленности призваны удовлетво
рять запросы трудящихся—шить 
красивую, удобную и прочную 
одежду.

Хорошо сшитое пальто, платье 
или костюм вызывают у. заказ
чика удовлетворение, радость.

Нам, заказчикам, хочется от
метить труд лучших мастеров 
пошива артели «Соревнование». 
Внимательно относятся к заказ
чикам, старательно выполняют

их заказы закройщик верхней 
одежды Василий Иванович Те
щин и закройщица, женского 
платья Лидия Федоровна Лангер- 
ман. Хорошо, со вкусом выпол
няет заказы мастер , верхней 
одежды Борисова М. П.

Правлению артели «Соревно
вание» нужно распространять 
опыт лучших мастеров швейного 
дела среди всего коллектива.
Л ХОДЫРЕВА, Г. ДРЕЙМАН,

Д. НАТРИЯНИ, 3. ГУСЕВА.

Больше заботы о школьниках
Начался учебный год. Тысячи 

детей сели за школьные* парты. 
Школы нынче своевременно под
готовились ® новому учебному 
году. Здания хорошо отремонти
рованы, завезено топливо.

Но следует сказать, что мало 
внимания уделают школьникам 
наши торгующие организации. 
Так, не во всех школах открыты 
буфеты. Не работает, например, 
буфет в школе №  16.

Буфет необходимо открыть в 
каждой школе, чтобы ученик 
имел возможность во время пе
ремены купить булочку, бутер
брод, стакан сливок и т. д. Об 
этом нужно позаботиться Руб- 
торгу и гороно.

Трудно приобрести для школь
ника в магазинах города учени

ческую форму. Если для девочек 
появляются изредка школьные 
платья, правда ограниченных 
размеров, то для мальчиков 
школьный костюм вы нигде не 
найдете. Совершенно нет в про;- 
даже школьных фартуков.

Плохо обстоит и с торговлей 
детской обувью. Детская обувь 
бывает в продаже в ограничен
ном ассортименте. Приближается 
зима, а в продаже не появляют
ся валенки.

Директорам Рубторга т. За
донскому и Универмага т. Сав
ченко нужно больше проявлять 
заботы о школьниках, и органи
зовать торговлю необходимыми 
для учеников товарами.

С. ШКАРОВ.

НовЫе подписные издания
В магазин книготорга посту-[лей, том 8 . Б. Прусс, тома 2, 3 

пили в продажу подписные из- ! 4 , 'Аркадий Гайдар, том 1. Джек 
дания. Ванда Василевская, Лондон, том 3. Роман Роллан,
том 5, Мамин-Сибиряк, тома 
6— 7, Пьесы советских писате-

том 3. Большая советская энци
клопедия, тома'30, 31, 32.

По следам наших выступлений

«УкрепитЬ берег Алея»
Под таким заголовком в газете 

«Коммунистический призыв» . за 
9 сентября было помещено 
письмо т. Петрика, л котором 
указывалось на разрушение ле
вого берега реки Алей. Между 
тем, говорилось в йаметке, в

прибрежной части города живут 
сотни жителей.

Как сообщил заведующий гор- 
комхоза тов. Чаплыгин, в пер
вом квартале 1956 года будут 
произведены работы по укрепле
нию берега реки Алей.

АГ— 06174. Адрес редакции: г. Рубцовск, площадь им. Кирова.

Великие успехи народного Китая
1 октября исполняется шесть 

лет Со дня образования Китай
ской Народной Республики. Эту 
знаменательную дату китайские 
трудящиеся отмечают новыми 
победами на фронте мирного 
труда. Огромные успехи китай
ского народа, идущего по пути 
строительства социалистического 
общества, вызывают радость и 
восхищение всего прогрессивно
го человечества

Годы, прошедшие после обра
зования Китайской Народной 
Республики, показали силу и 
жизненность нового государст
венного и общественного строя, 
руководимого рабочим классом и 
основанного на прочном союзе 
рабочего класса и крестьянства. 
Многочисленные, национальности 
Китая нынче сплочены воедино 
и совместно борются за процве
тание своей Родины. Нерушимое 
единство великого китайского 
народа ярко продемонстрировано 
на первой сессии Всекитайского 
собрания народных представите
лей, принявшей первую в исто
рии страны подлинно демокра
тическую, народную конститу
цию.

В Китае уже созрели все ус
ловия для построения социализ
ма. За первые три года сущест
вования народной власти было 
завершено об’единение всей кон
тинентальной территории Китая. 
В сельских районах успешно 
проведены революционные аг
рарные преобразования. Китай
ский народ разгромил и унич
тожил остатки контрреволюции в 
стране, пытавшиеся подточить 
корни новой власти. Замечатель
ной победой китайских трудя
щихся следует считать быстрое 
восстановление разрушенного в 
итоге длительных войн народно
го хозяйства. В ходе восстанов
ления экономики страны уси
ленными темпами шло развитие 
государственного социалистиче
ского сектора и различных форм 
кооперативного сектора хозяй
ства.

В промышленном развитии 
народный Китай достиг замеча
тельных успехов. В прошлом го
ду по сравнению с 1949 годом 
электроэнергии произведено в
2.5 раза больше, каменного уг
ля— в 2,6 раза, чугуна— в 12,4 
раза, стали— в 13,7 раза, ме
таллорежущих станков—в 8,5 
Раза, цемента— в 7,2 раза, 
хлопчатобумажной пряжи —  в
2.6 раза. При этом удельный 
вес валовой . продукции совре
менной промышленности во .всей 
валовой продукции промышлен
ности и сельского хозяйства с 
17 процентов поднялся до 33 
процентов

Важнейшим событием в исто
рии страны явилось принятие 
второй сессией Всекитайского 
собрания народных представите

лей первого пятнлетнего плана 
развития народного хозяйства 
Китайской Народной Республики 
на 1953— 1957 годы.

Основной задачей первого пя
тилетнего плана является разви
тие отечественной промышлен
ности и прежде всего тяжелой 
индустрии. В годы первой пяти
летки главные уеилия Комыуни-

На снимке: Аныпаньский ме
таллургический комбинат
----------- *  ★  ------
сгической партии и народного 
правительства Китая будут на
правлены на сооружение 694 
крупных промышленных пред
приятий, из которых 156 
строятся с непосредственной по
мощью Советского Союза. IB
числе их сооружаются металлур
гические комбинаты в Аныпа- 
не, Ухане, Баотоу, оснащенные 
первоклассной техникой, пред
приятия цветной металлургии, 
крупные шахты и рудники, 
предприятия нефтяной промыш
ленности, заводы тяжелого ма
шиностроения, мощные электро
станции. Китай сможет выпус
кать автомобили, тракторы, са
молеты, паровозы, первокласс
ные станки и машины. К 1957 
году производство стали возрас
тет по сравнению с (1952 годом 
в 3,1 раза, электроэнергии— в 
2,2 раза, добыча угля увели
чится в 1,8 раза.

Первоочередное внимание в 
период первой пятилетки уде
ляется производству средств 
производства, которое к концу 
пятилетки увеличится на 126,5 
процента, в то время как произ
водство товаров потребления 
возрастет на 79,7 процента.

За годы, прошедшие со дня 
рождения нового Китая, громад
ных успехов добилось и сель
ское хозяйство. В 1952 году оно 
дало -стране намного больше 
зерна и хлопка, чем в 1949 го
ду. В прошлом году, несмотря 
на небывалые по своим , разме
рам стихийные бедствия (навод
нения и засуха), поразившие 
ряд районов страны, в Китае

было произведено продовольст
вия на 3,4 процента больше,, 
чем в 1952 году.

Одним из важных факторов, 
обеспечивающих неуклонный 
под’ем сельского хозяйства, яв
ляется постепенный переход 
миллионов мелких крестьянских 
хозяйств на ^путь совместного 
труда. За последнее время дви
жение . за организацию сельско
хозяйственных производствен
ных кооперативов приобрело 
широкий характер. Если к кон
цу 1953 года в Китае имелось 
примерно 14 тысяч сельскохо
зяйственных производственных 
кооперативов, то к настоящему 
времени их насчитывается уже 
до 670 тысяч. К концу 1957 
года в кооперативы будет вовле
чено -около одной трети всех 
крестьянских хозяйств.

Кооперирование крестьянских 
хозяйств проходит в обстановке 
ожесточенной классовой борьбы. 
Помещичье-кулацкие элементы 
стремятся помешать социали
стическим . преобразованиям в  
китайской деревне. Крестьян
ские массы Китая в борьбе ,за 
новую жизнь под руководством 
коммунистической партии ло
мают попытки классового врага 
задержать их • движение к со
циализму.

Бурное развитие за годы на
родной власти получили нацио
нальная культура и просвеще
ние. Миллионы детей рабочих и  
крестьян смогли сесть за школь
ные парты, десятки тысяч но
вых студентов учатся в высших 
учебных заведениях страны. 
Народное правительство отпус
кает большие средства на раз
витие , просвещения в стране. В 
Китайской Народной Республике- 
проявляется огромная забота о 
развитии науки и культуры.

Занятый мирным созидатель
ным трудом, китайский народ на 
международной арене выступает 
как последовательный поборник 
дружбы и сотрудничества со- 
всеми народами на началах ра
венства и взаимной выгоды. 
Тесные братские узы связывают 
Китайскую Народную Республи
ку с Советским Союзом, со все
ми странами народной демокра
тии Европы и Азии.

Успехи, достигнутые китай
ским народом за минувшйе шесть 
лет,— это успехи великого на
рода, твердо ставшего на путь 
строительства социалистическо
го общества. «Эпохой подлинно
го счастья для Китая будет 
только эпоха социализма»,— пи
сал товарищ Мао Цзэ-дун. Ки
тайский народ под руководством 
своей коммунистической партии 
в результате многолетней борьбьх 
вступил в эту эпоху.

Л. ДЕЛЮСИН.

Редактор А. И. ШЕСТАКОВ.

♦---- :---------♦♦♦«--------------♦  [
Рубцовской МРЗК «Глав- 

вторсырье* требуется на по
стоянную работу бухгалтер.

Обращаться по адресу: Руб
цовский, 127, с 9 часов утра 
до 7 часов вечера.

♦ ------------- --------------------- ♦
Магазину iN: 5 «Гастроном» 

требуются экспедитор, грузчики, [ 
уборщица.

Обращаться по адресу: уд.
Сталина, № 5.

Рубцовскому Универмагу тре
буются для работы в складах и 
магазине рабочие. Обращаться 
по адресу: ул. Калинина, 7.

Салова Пелагея Савельевна, 
проживающая в г. Рубцовске, по 
Рубцовскому проспекту, 2 «а», 
возбуждает дело о расторжении 
брака с Садовым Николаем Ефи
мовичем, проживающим в гор, 
Рубцовске, но у л. Матросова, 27.

Дехо будет слушаться в нар
суде 1-го участка.

Гринько Екатерина А нтоновна, 
проживающая в г. Рубцовске, по 
улице Сельмашевской, дом №  7, 
кв. 25, возбуждает дело о растор
жении брака с Гринько Виктором 
Ефимовичем, проживающим А л 
тайский край, Курьинский район, 
с. Кузнецово, колхоз Ленинград
ских рабочих.

Д ело будет слушаться в нар
суде 1-го участка.
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